

#TARIFVERHANDLUNGEN 28. April 2017

AKN Eisenbahn AG: Zahlreiche Verbesserungen vereinbart - Strukturfragen werden weiterverhandelt

Am 26. April wurden die Verhandlungen zwischen der EVG und der AKN fortgeführt.

Die Verhandlungen zur Struktur benötigen weiterhin Zeit. Der EVG war es am Verhandlungstisch daher wichtig, dass für die Einkommensrunde ein erster Zwischenschritt erreicht wird.

Für den Zeitraum November 2016 bis Juli 2017 konnte daher eine individuell errechnete Einmalzahlung in Höhe von 4 Prozent, mindestens jedoch 100 Euro für jeden Monat ausgehandelt werden. Auszubildende erhalten für diesen Zeitraum eine Einmalzahlung in Höhe von 300 Euro. Die Auszahlung ist für den Mai vereinbart.

Am 28. Juni findet die nächste Verhandlungsrunde mit dem Arbeitgeber statt. Wir gehen davon aus, dass es in der nächsten Verhandlung zu weiteren Vereinbarungen für das Jahr 2017 kommt und dass wir in der Strukturfrage vorankommen.

Downloads



Aushang

(PDF, 18.01 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Tarif/Aushaenge/2017/17-04-27_AKN_-
_2.Verhandlungsrunde.pdf)